
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
RI会長：李東建/ガバナー：真下和男

会長：小林 一好/幹事：小椋 剛 例会日：木曜日

クラブ会報委員会 .......... ...午後 12:30開会

....委員長：境野 登章 / 副委員長：持田 朋春 .

... .委 ....員：福島 伸悦 会.....場：行田市 商工センター

.......................... ......　　　
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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第四十六回　例会 　クラブフォーラム

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　第3週 それでこそロータリー

★ 四つのテスト

★ 会長報告　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ クラブフォーラム

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席状況報告　 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 会長報告 .★ 小林 一好会長

6月は環境月間です。21世紀のキーワードは「地球と自然」

人々の意識や関心、それに伴う取り組みも高まっているものの、一方では河川の水質汚染や自動車交通公害等、

都市・生活型公害と言う身近な問題から温暖化やオゾン層の破壊など地球規模の問題に至るまで今の環境問題は

複雑かつ多様化しております。

1972年にストックホルムで開催された「国際人間環境会議」を記念して、国連が6月5日を「国際環境デー」と

定めたのを受け我が国でも平成5年よりこの日を「環境の日」と定め、また6月を環境月間として、環境保全活動の

普及等が推進されます。最近では本庄市の元小山川で木炭を使った水質浄化が進められています。

木炭を川底に沈めて川の水が綺麗に成って魚が増えてきたと言う朗報もあります。

当クラブ永島パスト会長が水問題につきまして勉強会を行っておりますので、私もそうですが

皆様も是非参加してみてはと思います。

｠

私事ですが、私の入会は清水年度でクラブ創立30周年の式典がありまして、その中で記念講演に福田純子先生の

「ビジネスに活かすスマイルパワー」のお話をお聞きし、「笑顔があれば」と言う書籍を読んで心に残っている言葉が

ありますので、話してみます。

※笑顔があれば自分が変わる。

※笑顔があれば相手が変わる。

※笑顔があれば運命が変わる。

と言う考え方で、笑顔のこころ十か条は出来ています。

０１）　「はい」「すいません」と素直に言える笑顔のこころ。

０２）　「あなたのおかげです」と感謝の出来る笑顔のこころ。

０３）　「はい、努力します」と前向きに言える笑顔のこころ。

００～会長報告　次のページへ続く～



００～会長報告　続き～

０４）　「よかったですね」と、微笑み合える笑顔のこころ。

０５）　「お願いします」と、感動出来る笑顔のこころ。

０６）　「会えて良かった」と、感動出来る笑顔のこころ。

０７）　「一歩、一歩」と、励まし合える笑顔のこころ。

０８）　「頑張りましょう」と明るく言える笑顔のこころ。

０９）　「心をこめて」と、謙虚に言える笑顔のこころ。

１０）「ありがとうございます」と、常に言える笑顔のこころ。

以上10ヶ条を忘れないで、少しでも実行していきたいと思います。

｠

地区青少年交換委員会より、青少年プログラム第40期（2010年～2011年）の派遣交換学生の募集がきております。

派遣期間は平成22年8月から平成23年8月までの1年間です。

前回と同じように各学校に募集を行っている事を、ここにご報告致します。

私の年度、最終例会を残すのみとなりました。今までのジンクスを覆(くつがえ)し、健康で真っ当したいと思います。

最後までご協力をお願い致します。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。幹事報告を致します。

本日の例会は、クラブフォーラムです。小林年度の1年間を振り返って

頂き、行田ロータリークラブの活性化に向けさらに次年度冨田年度に

向けておおいに議論して頂きたいと思います。

本日、本年度第5グループ最後の会長・幹事会が開催されます。

小林会長と共に、参加して参ります。

次回例会は最終例会です。6月25日木曜日は、アイトピアで

午後5時30分受付開始となっております。

小澤親睦委員長はじめ親睦委員会の皆様宜しくお願い致します。

また当日は、小林年度最後の親睦ゴルフコンペも企画されております。天候が心配されますが、参加される皆様

体調管理に充分注意して下さい。尚、武井ゴルフ委員長1年間ご苦労様でした。

最後になりますが、来週の最終例会会員の皆様は元より、奥様方も是非お誘い頂き小林年度の最後を締めくくって

頂きたいと思いますので、宜しくお願い致します。ありがとうございました。

★ 委員会報告

※ 親睦委員会　小澤瑛委員長 ★ 次年度会長　冨田久雄会員

来週は、最終例会となります。

合計54名の参加のお返事を頂いております。

いまだ13名出欠のお返事を頂いておりません。

大至急お返事の程宜しくお願いします。

お手元に表があると思いますが、次年度の会場担当と

司会担当を全員で順番に行いたいと思います。

是非皆様のご協力を、宜しくお願い致します。



★ 渡邉榮一会員

以前お願いした平野啓子さんの読み聞かせ、

「走れメロス」ですが、昨日4時より六本木で発表会が

ありました。行田の縁で、出来たようです。

★ クラブフォーラム　 座長：小林一好会長「今年度を顧みて」
1年間を振り返りまして皆様のご感想など仰って頂き、次年度への活性化に繋がればと思います。

2つのテーブルに分けて、話し合いをお願い致します。

※２つの班に分かれて、話し合われました。その後、持田次年度幹事と小椋幹事によって、発表が行われました。

たくさんの素晴らしい意見が出まして、これらが次年度に反映されるのが楽しみです。



★スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会

にこにこ報告　武井茂副委員長 出席状況報告　　　植田信男委員長

会員数　63名

本日の出席者　25名

メィキャップ者8名

出席免除者　4名

本日の出席率　52％

★ にこにこ報告..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .スマイルボックス委員会　武井茂副委員長

●小林会長 小林年度 残り一回最終例会です。多くの参加をお願い致します。（＾-＾）（＾-＾）

●小椋幹事 本日クラブフォーラム　活発なご意見宜しくお願い致します。（＾-＾）

●小山会員
内山会員 ロータリーの友レビュー　一年間ありがとう。内山会員の見識と人柄があたたかく
伝わって参りました。これからもよろしくご指導下さい。

●小山会員
小椋幹事一年間、会長支え役ご苦労様でした。幹事はくさびの役目。
くさびは見えない所に打つ大切なものです。今後の活躍を期待いたします。

●小池（英）会員 年度もあと一回の例会です。名会長、名幹事の風評で、留任の緊急動議が出そうです。

●渡辺会員 本年度の身体検査が終わり、全て良好ということでした。

●小池（利）会員 昼食に最後のうどんをいただきました。大変おいしかったです。

●小沢会員 来週の最終例会　感動の例会になります。

●湯本会員 本例会場 最後の食事 美味しく頂きました。

●永島会員
先日東京12チャンネル「ガイヤの夜明け」にて水を活用した水力発電が放映されました。
「丸紅」の提供です。水のまち行田市は、かなりの期待が持てるようです。

●冨田会員 クラブフォーラムお世話になります。

●山本会員 梅の雨と書いて梅雨です。梅の雨の方が情緒がありますね。

●清水（義）会員 小林年度も最終例会を残すのみですね。一年間ご苦労様でした。

●武笠会員 会長・幹事ご苦労様でした。

●
以下同文
（順不同）　

宮内会員、鴨田会員、境野会員、柿沼会員、武田会員
持田会員、古沢会員、大野会員、武井会員

●本日のニコニコは 33,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

★ 点鐘

★次週の例会の予告

次週は小林・小椋年度の最終例会です。小澤瑛親睦委員長はじめ、親睦委員会の方々により様々なイベントが

用意されております。乞うご期待下さい。


